

Sur motion de Douglas Frith, il est convenu,—Que le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social soit invité à se présenter devant le Comité le jeudi 15 mai 1986, pour étudier les crédits inscrits sous la rubrique SANTÉ NATIONALE ET BIEN-ÊTRE SOCIAL au budget des dépenses principal de l'année financière se terminant le 31 mars 1987, conformément à l'ordre de renvoi du Comité du mardi 4 mars 1986.

Sur motion de Douglas Frith, il est convenu,—Que des délégués de l'industrie canadienne des aliments naturels et des fonctionnaires du ministère de la Santé nationale et du Bien-être social soient invités à se présenter devant le Comité pour conseiller ce dernier sur l'industrie des aliments naturels.

A 16 h 39, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

On motion of Douglas Frith, it was agreed,—That the Minister of National Health and Welfare be invited to appear before the Committee on Thursday, May 15, 1986, for the consideration of Votes under NATIONAL HEALTH AND WELFARE for the Main Estimates for the fiscal year ending March 31, 1987, pursuant to the Committee's Order of Reference dated Tuesday, March 4, 1986.

On motion of Douglas Frith, it was agreed,—That representatives of the Canadian health food industry and officials of the Department of National Health and Welfare be invited to appear before the Committee to advise the Committee on the health food industry.

At 4:39 p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

Le greffier du Comité

Ellen Savage

Clerk of the Committee